

**FIFA**

**FIFA**



## INTRODUCCION

El debate inició con las soluciones propuestas por las delegaciones del Sevilla, Manchester city, Paris Saint German, Bayern Munich, AC Milan y el Oporto. De estas la más destacada fue la intervención conjunta del Manchester City con el PSG y el Bayern Munich en las que pedían que los clubes con mayores recursos económicos tuvieran más posibilidades de fichar tanto jugadores extranjeros como extracomunitario, mientras que los clubes con menos recursos usarán más la cantera de sus respectivos clubes.

## DESARROLLO DEL MODELO

Después del tiempo de lobby los delegados se dividieron en 2 bloques, el primero estaba compuesto principalmente por el Manchester Cit, el PSG y el Tottenham Hotspur buscaban eliminar el máximo de jugadores extracomunitarios y extranjero, sin embargo buscan que haya un valor máximo que se pueda gastar en fichajes para que así sea más equitativo y equilibrado el mercado de fichajes para que ningún club se aproveche de esta nueva regla.

El segundo bloque estaba compuesto por el Barcelona, Real Madrid, Borussia Dortmund y estaba encabezado por el Sevilla y por el Ajax. Estas delegaciones buscan que las ligas sean más competitivas al poner un límite de jugadores extranjeros y extracomunitarios y busca apoyar el crecimiento de las canteras de los equipos.

tras la votación el papel 1.1.1 de las delegaciones del Manchester City y del PSG no fue aprobado, sin embargo el papel 1.1.2 del Sevilla y del Ajax si fue aprobado, por lo que se aprobó un número máximo de jugadores extranjeros y extracomunitarios



## CIERRE

Se inició con el tema B el cual es el faro play económico. Este es básicamente que un club no puede gastar más dinero que el que reciben evitando que se genere endeudamiento, para esto la FIFA pide informes de los ingresos y gastos del club con el propósito de proteger también la inversión externa endeudamiento los equipos. Delegaciones tales como el Bayern Munich, el Real Madrid se mostraron en contra de estas normas, sin embargo el club Oporto y el Real Betis se mostraron a favor de esta norma. El Sevilla propuso un gasto máximo que sea igual para todos los equipos para aumentar la competitividad de las ligas, y disminuir las brechas económicas